



Asociación Española de Banca

Tras la renuncia de D. José Luis Leal Maldonado a optar a un quinto mandato como Presidente de la AEB, el grupo primero de bancos grandes de la AEB, en uso de la facultad conferida por sus Estatutos sociales, ha decidido presentar la candidatura de D. Miguel Martín Fernández ante la Asamblea General de la Asociación que tendrá lugar el próximo 30 de marzo del presente año.

A lo largo de los dieciséis años que ha durado el mandato de D. José Luis Leal al frente de la Asociación, el sistema bancario español ha conocido una profunda transformación que le ha llevado a ser uno de los más eficientes y capitalizados del mundo. La AEB ha colaborado activamente en este proceso: ha mantenido en todo momento la unidad de sus miembros, tanto nacionales como extranjeros, para lograr una mejor representación de sus intereses; ha conseguido una estabilidad laboral en el sector que ha permitido que los profundos ajustes que inevitablemente debían tener lugar, se llevaran a cabo sin traumas sociales; y ha desempeñado un relevante papel en los foros internacionales y muy singularmente en la Federación Bancaria Europea, que fue presidida por D. José Luis Leal entre 1996 y 1998.

El Presidente saliente ha sido protagonista de una larga carrera profesional en la que ha desempeñado importantes responsabilidades, tanto públicas como privadas, dentro y fuera de España.

Por su parte, D. Miguel Martín tuvo un papel destacado en los Gobiernos de la transición, sucesivamente como Director General del Tesoro, Subsecretario de Presupuesto y Gasto Público, Presidente del ICO y Subsecretario de Economía y Hacienda. A continuación fue Director General de Supervisión Bancaria de Entidades de Crédito en el Banco de España, para ejercer después como Subgobernador durante el período de 1992-2000. Además de su dilatada experiencia nacional, D. Miguel Martín ha desempeñado relevantes funciones en organismos internacionales, entre las que destaca su pertenencia al Comité Monetario de la Unión Europea entre 1992 y 1998, y a su Comité Económico y Financiero durante 1999 y 2000.

24 de Enero de 2006